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１ 自治会・市民団体からの意見・要望等について 

（各地区からの意見・要望、および自治会代表者検討会・市民代表者合同検討会で議

論された内容等について、事務局より説明） 

限られた運行資源の中では、全ての要望に応えることはできないが、今後提出される

アンケート調査の結果も含めて、運行路線の検討や改善にあたり参考資料とする。 

 

２ バス公共交通の見直し方針・見直し条件について 

 バス事業者の立場としても、市民代表者合同検討会において了承されている見直し方

針（案）、見直し条件（案）の内容で地域公共交通会議に諮っていきたい。 

 

３ ニュータウン地区から南多摩駅への路線バスの運行について 

 事務局より路線バス事業者に対し、早期実現に向けた検討の継続を要請した。 

 

４ 新百合ヶ丘駅～上平尾区画整理 (新０８系統)の平尾団地経由について 

 都市計画道路が開通すれば若葉台駅に向かう路線となるものであり、その際は平尾団

地に乗り入れることが自然と考えているが、現時点で乗り入れることは予定していない。 

バス事業者検討会（平成 27年度第２回） 議事録要旨 

日 時 平成 27年 10月 19日（月）１０：００～１１：３０ 

場 所 稲城市役所３階 図面室 

出 欠（●：出席、○：欠席） 

（委員等） 

●小田急バス株式会社 岡村委員、 

運輸部運行計画担当 北島泰男氏 

 

●京王電鉄バス株式会社  田崎委員 

○神奈川中央交通株式会社 永山委員 

（事務局） 

●都市建設部管理課長 中島 

●管理課課長補佐   吉屋 

 

 

●管理課主事       髙栁 
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